



会長の伊藤英江さん



ペーパーミントの会 クリスマス会

12月18日にトリムセンターでペーパーミントの会のクリスマス会が行われました。

ペーパーミントの会は、ハンディキャップを持つお子さんの保護者で「子どもたちが将来も地域で暮らせるように」という思いを持つ仲間が集まり始め、平成14年ペーパーミントの会が立ち上がりました。名前には「来て、話して、すっきりしましょう!」という意味がこめられています。当日は、参加者の皆さんでカレーライスとケーキを作り、楽しく会食をしてクリスマスを祝いました。

毎月、トリムセンターとウリマックホールで交互に例会を行っています。2月は、ウリマックホールで行いますので会の趣旨に賛同いただける方は、一度是非いらしてください。

(取材・インタビュー 上嶋和志)



1年B組
森谷恵さん



1年A組
坂東洗純さん



カナダ短期留学の大きな成果を報告 鹿追高校1年生

12月14日、鹿追高校1年生の短期留学の報告会が行われました。10月7〜19日、友好姉妹都市のストニイプレイン町で、ホームステイや地元メモリアルコンボジット高校に体験入学した時の交流の様子や、両町のエネルギーや環境への考え方の違いなどの研究を報告しました。1カ月間準備をかけたこの報告会に訪れた町民も、レベルの高さに関心していました。

英語の力の足りなさを感じましたが、新たな学習意欲も出てきました。友達の中には将来外国で仕事をしたいという者もいました。

コミュニケーションには伝える意欲が大事だと感じました。カナダの高校は規則もゆるく日本の大学のようにでした。

(取材・インタビュー 武藤敦則)

編集後記

2011年を振り返ってみると大震災、それによる原発事故などまさに日本にとって歴史に残る不運の年でありました。しかし、我々日本人は敗戦からわずかな間に立ち直った経験からして決して負けること無く、これを糧にできる民族であると確信します。議会も新しい体制になり出発をしました、「まちなか会議」を積極的に推進しています。今後も住民の皆さんが誇りを持って暮らせる町づくりに、議員全員でまい進しますので皆様のお力と共に数々のご意見をお寄せください。「熱く語り合いましょう」

(議会広報部員 加納 茂)

議会広報広聴常任委員会 広報部会

- 部会長 狩野 正雄
- 副部会長 武藤 敦則
- 部会員 加納 茂
- 上嶋 和志
- 山岸 宏